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Verbale del Consiglio di Presidenza di venerdì 11 novembre 2022 
 

Venerdì 11 novembre 2022, alle ore 16.00, il Consiglio di Presidenza si è riunito 
presso la Sede dell’Accademia in via Etnea, 29 – Catania, su convocazione del 
Presidente, per trattare i seguenti punti dell’Ordine del Giorno: 
 

1. Saluto del Presidente eletto.  
2. Comunicazioni. Contributo Ministero BB.CC. per la Biblioteca.  
3. Concessione Patrocinio alla manifestazione “Premio Marcello La Greca Grifone 

d'Argento" conferito dall’Ente Fauna Siciliana.  
4. Firma Atto costitutivo dell’Associazione culturale “Antico Bosco di Jaci”. 

Pagamento quota di adesione dei soci fondatori (€ 500).  
5. Dono dell’Ente Fauna Siciliana per la Biblioteca (rivista Il Grifone e volumi 

monotematici).  
6. Esame dei preventivi di spesa per l’acquisto nuovo impianto audio-microfonico.  
7. Situazione di cassa e indicazioni sul consuntivo 2022.  
8. Lettera ai soci morosi.  
9. Esame delle proposte di coperture posti vacanti 2023 (passaggi di categoria e di 

sezione, soci effettivi, soci corrispondenti).  
10. Cerimonia di inaugurazione e lezione inaugurale a.a. 2023.  
 
Sono presenti i professori: Mario Alberghina, Sebastiano Barbagallo, Giuseppe 

Musumarra, Alfio Ragusa, Antonietta Rosso. Ha giustificato la propria assenza il Prof. 
Antonino Lo Giudice. Su invito, è inoltre presente il prof. Luigi Fortuna, Presidente eletto. 

 
Presiede l’adunanza il Presidente dell’Accademia, prof. Mario Alberghina; svolge le 

funzioni di segretario verbalizzante il Vice-Segretario generale dell’Accademia, prof. 
Giuseppe Musumarra. 

Il Presidente, constatato che il Consiglio è stato regolarmente convocato con invito 
scritto diramato in data 03.10.2022 tramite posta elettronica (allegato 1) e che sono 
presenti 5 su 7 componenti del Consiglio, sicché si possono validamente assumere le 
determinazioni del caso, dichiara aperta la seduta. Si passa, quindi, a trattare gli 
argomenti all’O.d.G. 

 
1. Saluto del Presidente eletto.  
Il Presidente eletto prof. Luigi Fortuna ringrazia il Presidente e tutto il Consiglio di 

Presidenza per il lavoro svolto che gli consente oggi di assumere la Presidenza in una 
sede prestigiosa in cui dopo anni è stata ricostituita la Biblioteca dell’Accademia. 
 

2. Comunicazioni. Contributo Ministero BB.CC. per la Biblioteca.  
Il Presidente comunica che l’Accademia ha ricevuto dal Ministero dei Beni culturali 

un contributo di euro 4.100 (allegato 2) per la catalogazione SBN dei volumi della 
Biblioteca non statale. Tale contributo dovrà essere rendicontato prima di poter avanzare 
analoga richiesta per l’anno successivo, presumibilmente entro febbraio-marzo 2023 
(Circolare con un nuovo bando nel mese di marzo). Si apre una discussione da cui 
emerge la necessità di procedere al più presto alla stipula di uno o più contratti con 
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personale abilitato per la catalogazione e raggiungere gli obiettivi del progetto presentato il 
19 aprile 2022. 
 

3. Concessione Patrocinio alla manifestazione “Premio Marcello La Greca 
Grifone d'Argento" conferito dall’Ente Fauna Siciliana.  

Il Consiglio di Presidenza si dichiara lieto di concedere, così come avvenuto negli 
anni precedenti, il patrocinio alla manifestazione “Premio Marcello La Greca Grifone 
d'Argento" conferito a Noto al prof. F. Petretti dall’Ente Fauna Siciliana il 25 novembre p.v.. 

 
4. Firma Atto costitutivo dell’Associazione culturale “Antico Bosco di Jaci”. 

Pagamento quota di adesione dei soci fondatori (€ 500).  
Il Presidente comunica che nei prossimi giorni è prevista la firma dell’atto costitutivo 

dell’Associazione culturale “Antico Bosco di Jaci”, la cui adesione è stata già approvata in 
precedenza. Per tale adesione è previsto da Statuto il pagamento di una quota pari a € 
500 annuali. Il Consiglio approva. 

 
5. Dono dell’Ente Fauna Siciliana per la Biblioteca (rivista Il Grifone e volumi 

monotematici).  
Il Presidente comunica che il Prof. Alfredo Petralia ha donato alla Biblioteca tutti i 

fascicoli della rivista “Il Grifone” dalla fondazione ad oggi, ed alcuni volumi monotematici. Il 
Consiglio di Presidenza prende atto e ringrazia. (allegato 3). 
 

6. Esame dei preventivi di spesa per l’acquisto nuovo impianto audio-
microfonico.  

Il Presidente comunica di aver richiesto alcuni preventivi a ditte specializzate e ne 
presenta uno della Security Systems (allegato 4) per una spesa di euro 2.860 + IVA. 
Considerata l’urgenza dell’acquisto, in attesa di ulteriori preventivi, il Consiglio approva 
l’acquisto di un impianto audio-microfonico dando mandato al Presidente di scegliere 
l’offerta più conveniente e/o che soddisfi meglio i requisiti richiesti. 

 
7. Situazione di cassa e indicazioni sul consuntivo 2022.  
Il Tesoriere prof. Ragusa fornisce indicazioni di massima sulla situazione 

patrimoniale dell’Accademia in attesa di presentare informazioni più dettagliate nel conto 
consuntivo al 31 dicembre 2022. Comunica inoltre che ad oggi sono presenti in cassa 
circa 18.000 euro, oltre al deposito bancario dei Fondi di investimento presso la Banca 
Unicredit. Il Consiglio prende atto. 

 
8. Lettera ai soci morosi. 
Il Presidente comunica di aver inviato in data 3.10.2022 un ulteriore sollecito ai soci 

non in regola con il pagamento del previsto contributo annuale, ad oggi circa 50. Il 
Consiglio manifesta disappunto per la disattenzione dei Soci e fa presente che il loro 
contributo è necessario per poter affrontare le spese correnti e quelle straordinarie 2022, 
come l’acquisto di un nuovo impianto audio-microfonico, tutti gli interventi atti a garantire 
una migliore fruizione della Biblioteca appena trasferita ed i contratti di collaborazione con 
personale esterno.  

 
9. Esame delle proposte di coperture posti vacanti 2023 (passaggi di categoria 

e di sezione, soci effettivi, soci corrispondenti).  
 
Il Presidente comunica che ad oggi sono pervenute le seguenti proposte, corredate 

dal curriculum vitae dei candidati: 
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Proposte socio effettivo # 4 

Scienze chimiche, fisiche e matematiche #1 

- prof. Compagnini Giuseppe (Musumarra, Scirè, Rimini) 
Scienze della Natura e della Vita #1- prof. Drago Filippo (Alberghina, Condorelli) 
Scienze applicate #2 

- prof.ssa Agata Di Stefano (Rosso, Cirrincione, Sanfilippo) 
Proposta socio corrispondente non residente # 1 

prof. Pierre Briole, CNRS Paris, Ecole national supérieur, Department de Géosciences 
(Poli) 
Proposte socio corrispondente residente #10 
Scienze chimiche, fisiche e matematiche #2 

- prof. Muscato Orazio (Gallo, Cantone, Ferro, Marino, Ragusa, G. Russo) 
- prof. Villani Alfonso (Marino, Mulone, Gallo, Ragusa) 
Scienze della Natura e della Vita #1 

prof. Viccaro Marco (Lo Giudice, Pezzino) 
Scienze applicate #7 (ordine alfabetico) 
- prof. Barbagallo Davide (Purrello, Di Pietro) 

- prof.ssa Barresi Vincenza (Condorelli, Purrello M.) 

- prof.ssa Giardina Giovanna (Montaudo, Camardi) 
- prof.ssa Zappalà Lucia (Barbagallo, Longo, Vinciguerra) 
Il Consiglio, preso atto della validità del curriculum dei candidati e della disponibilità dei 
posti, approva unanimemente tutte le proposte. 
 
10. Cerimonia di inaugurazione e lezione inaugurale a.a. 2023. 
Il Presidente fa presente che la cerimonia di inaugurazione ha luogo tradizionalmente nella 
seconda metà del mese di gennaio e che questo Consiglio non ritiene opportuno avanzare 
proposte circa la lezione inaugurale delegandole al neo eletto Consiglio. Il Presidente 
eletto prof. Fortuna ringrazia e suggerisce una discussione informale sull’argomento. Dalla 
discussione emerge la possibilità che la lezione inaugurale venga tenuta dal socio effettivo 
prof. Giovanni Camardi. Il Presidente eletto assicura che tale proposta verrà 
informalmente presa in considerazione dal nuovo Consiglio non ancora in carica e che 
comunicherà tempestivamente il parere espresso allo scopo di organizzare in tempo utile 
la cerimonia di inaugurazione dell’Anno accademico 2023. 
 
Il prof. M. Alberghina, Presidente uscente, ringrazia tutti i componenti del Consiglio di 
Presidenza che lo hanno collaborato nella gestione dell’Accademia durante il triennio 
2019-2022. Augura buon lavoro al nuovo Presidente eletto ed ai nuovi Consiglieri. 
 
Non essendovi altri argomenti su cui discutere, alle ore 18.00 il Presidente dichiara sciolta 
l’adunanza. 
Del che si redige il presente verbale che viene letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 
 
            Il Segretario                                                                                    Il Presidente 
Prof. Giuseppe Musumarra                                                                Prof. Mario Alberghina 
 


